



Landeshauptstadt München, Direktorium,
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An

23.12.2023

Vandalismus an der Münchner Freiheit unterbinden

Antrag:

Der BA 12 fordert die Landeshauptstadt München mit ihren verschiedenen Einheiten dazu auf, dem Vandalismus auf der Münchner Freiheit beizukommen. Insbesondere bitten wir die Polizei, AKIM und den Kommunalen Außendienst, sich entsprechend zu kümmern.

Begründung:

Das Baureferat weist auf eine erhebliche Gewaltbereitschaft und Zerstörung im Bereich der Schachplätze hin. So wurden wiederholt Sitzbänke demoliert und selbst die Verankerungen der Bankleisten aus Metall beschädigt und z.T. abgebrochen. Auch die neu aufgebauten Schachtisch-Bank-Einheiten sind bereits beschädigt und beschmiert.

Es steht zu befürchten, dass die neuen Schachfiguren und Aufbewahrungsboxen, die demnächst geliefert werden sollen, ebenfalls bald wieder zerstört sein werden.

Vor diesem Hintergrund weisen Ansprechpartner des Baureferates bereits darauf hin, dass sie die Situation beobachten und dann ggf. keinen Ersatz mehr zur Verfügung stellen werden, wenn der Vandalismus nicht aufhört.

Der BA 12 setzt sich schon lange für die offene Schachfläche an der Münchner Freiheit ein, wo Menschen aus verschiedensten Generationen und sozialen Hintergründen gemeinsam und kostenfrei Schach spielen können. Es wäre schade, wenn diese Einrichtung verloren ginge, nur aufgrund der Zerstörungswut einzelner Personen.

gez. Dagmar Föst-Reich
(UA Vorsitzende Bildung, Soziales und Budget)